



FC-EICHELSSBACH.DE

Jahreshauptversammlung

Die ursprünglich für den 07.01.2022 vorgesehene Jahreshauptversammlung wird aufgrund der im Moment gültigen aktuellen Bayerischen Infektionsschutzmaßnahmenverordnung verschoben.

Es ist nur eine Durchführung unter 2G+ (genesen oder geimpft und zusätzlich getestet) möglich. Sobald eine unkompliziertere Durchführung möglich ist, werden wir kurzfristig einen neuen Termin festlegen.

CLUB - Abend, Mannschaftssport und Training FC Eichelsbach

Das Sportheim ist Freitags, gemäß der aktuellen Bayerischen Infektionsschutzmaßnahmenverordnung und der 2-G Regelung (genesen oder geimpft), geöffnet.

Sport in Bayern ist bis vorerst 15.12.2021 nur mit der 2G+ Regelung (genesen oder geimpft und zusätzlich ein PCR, oder Selbsttest unter Aufsicht) möglich.

Bitte unbedingt beachten!

Bleibt alle weiterhin gesund.

Vorstandschaft FC Eichelsbach